

Noël Spirituel

22 décembre - Réflexion 1

Se préparer



La naissance de la lumière en vous est l'éveil et l'activation de l'être divin qui est en vous. C'est le début d'un chemin spirituel entièrement nouveau qui ne s'arrête jamais.

Nous vous souhaitons la bienvenue au programme en ligne *Noël spirituel*.

Ce programme est une initiative de la librairie Pentagramme à Haarlem, aux Pays-Bas. Il vise à apporter le message spirituel éternel et pur à ceux qui aspirent intérieurement à l'accomplissement de la vie.

Ceci est le premier d'une série de 16 textes que vous recevrez quotidiennement par e-mail au cours de la prochaine période de Noël, à partir d'aujourd'hui, le 22 décembre – le lendemain du solstice d'hiver – jusqu'au 6 janvier, jour de l'Épiphanie.

Les textes vous permettent d'apprécier la signification ésotérique de Noël et de la période de Noël. En concentrant votre attention sur elle, vous créez une réceptivité à un processus très spirituel : la naissance de la Lumière en vous-même. C'est le miracle de Noël, de l'éveil et de l'activation de l'être divin en vous. C'est le début d'un tout nouveau chemin spirituel qui ne s'arrête jamais.

En anglais, la période qui suit Noël a un nom significatif : « holidays », qui signifie littéralement « jours saints », des jours qui peuvent être considérés comme un cadeau pour se concentrer sur la guérison dans le sens le plus large du terme. Ces jours-ci, où vous pouvez être « vide » de tous vos soucis habituels, vous permettent d'être rempli de pouvoirs de guérison. Le mot « vacant » signifie « vide », tandis que le mot « saint » est lié à « être entier ».

Selon plusieurs traditions, les « portes du divin » cosmiques sont grandes ouvertes pendant la période du 24 décembre au 6 janvier. Cette période allant de Noël à l'Épiphanie est également appelée les douze nuits saintes. Cette idée n'est pas basée sur des événements historiques d'il y a plus de deux mille ans ; il s'agit plutôt de processus cosmiques.

Développement spirituel

D'où est venue l'idée des douze nuits ? Bien avant l'arrivée du christianisme en Europe, les peuples germaniques et celtes célébraient une fête du milieu de l'hiver (ou fête de juillet) qui durait parfois onze jours et douze nuits, après le solstice d'hiver. Cette période de temps est exactement la différence entre douze révolutions de la lune autour de la terre, en 29,5 jours (354 au total), et les 365 jours qu'il faut à la terre pour effectuer une rotation autour du soleil : $365 - 354 = 11$ jours et 12 nuits.

Le nombre douze exprime la plénitude et la complétude. Pensez aux 12 signes du zodiaque, aux 12 heures du jour et aux 12 heures de la nuit. Considérez aussi les 12 tribus d'Israël, les 12 disciples de Jésus et les 12 chevaliers de la Table ronde. Douze est le produit de trois et quatre : $3 \times 4 = 12$. Les douze nuits saintes peuvent être considérées comme des étapes sur le chemin du développement spirituel, symboliquement indiquées dans les douze heures du Nycthemeron d'Apollonius de Tyane, les douze travaux d'Hercule et les treize chants de repentance de l'Évangile de la Pistis Sophia.

Dans de nombreuses traditions, trois est considéré comme un nombre divin, tandis que quatre est considéré comme un nombre terrestre. De ce point de vue, le nombre 12 englobe à la fois le terrestre et le divin.

L'humanité porte aussi en elle à la fois le terrestre et le divin. Les êtres humains tels que nous les connaissons sont en effet des manifestations du divin, mais ils ne sont pas eux-mêmes divins et ne le seront jamais. Nos corps physiques finiront par mourir. Le corps physique est poussière et retournera à la poussière.

Le pont entre le temps et l'éternité.

Plusieurs enseignements de sagesse parlent d'un principe divin immortel qui sommeille en chaque être humain et qui n'attend que de se réveiller et d'être actif. Sur la base de ce principe divin éveillé et actif, l'être humain peut devenir un pont entre le temps et l'éternité. Ce qui importe, ce n'est pas que nous entrions dans l'éternité, mais que l'être éternel en nous soit vivifié. C'est le cœur de tous les enseignements gnostiques et aussi du christianisme ésotérique : l'être humain est double.

Les textes quotidiens contiennent des réflexions inspirées de chapitres choisis de l'Évangile du Verseau de Jésus le Christ. Ce livre de Levi Dowling a été publié en 1908.

L'Évangile du Verseau a été choisi parce qu'il exprime l'essence du christianisme intérieur de manière très puissante et pure. Le christianisme intérieur est aussi parfois appelé christianisme originel, christianisme ésotérique ou christianisme gnostique. Le christianisme gnostique situe le divin dans l'être humain ; Le christianisme extérieur déclare que le divin n'est qu'extérieur. De plus, l'Évangile du Verseau considère également d'autres religions du monde, qui expriment toutes certains aspects de ce que nous pouvons appeler les « enseignements de sagesse universelle ».

Divers chercheurs ont fait valoir, sur la base d'arguments solides, que, d'un point de vue historique, l'Évangile du Verseau ainsi que les Évangiles de la Bible sont incorrects. Ils ont probablement raison. Pour nous, cela n'a pas d'importance parce que les récits sont pleins de sens plus profond. Et c'est quelque chose qui deviendra de plus en plus évident au cours de ce programme.

Si vous recherchez d'autres contenus sur certains sujets dans les réflexions, vous pouvez cliquer sur les liens inclus dans le texte. Il est recommandé de le faire en ne cliquant qu'après avoir lu ou écouté l'intégralité du texte. Les liens dans les textes renvoient à des livres ou des blogs qui élaborent sur le sujet ci-dessus.

Foyer

Nous vous recommandons de lire le récit quotidien de l'Évangile du Verseau juste avant le coucher et la réflexion qui l'accompagne le lendemain juste après le lever. De cette façon, vous terminez et commencez chaque journée avec concentration et ouverture. Vous emportez le récit dans votre sommeil, où inconsciemment, il peut ouvrir des sources de connaissance intérieure. Et vous pouvez porter le texte de la réflexion dans votre cœur tout au long de la journée.

Le sommeil est plus bénéfique lorsque la conscience nocturne peut s'élever dans une zone où la conscience éveillée ordinaire ne peut pas suivre.

« Le sommeil du corps devient la sobriété de l'âme » sont les mots profonds d'Hermès Trismégiste. En nous dirigeant vers l'intérieur, le calme du corps peut devenir la liberté de l'âme. Dans la nature spatio-temporelle, il n'y a pas de lieu de repos pour l'âme.

Pendant le sommeil, cependant, elle peut voyager jusqu'à l'endroit où l'agitation des opposés ne peut pas exister : le Temple du Silence.

Dans ce lieu sacré, elle est nourrie de l'essence d'une vie humaine supérieure et reçoit les riches enseignements de la sagesse universelle. À l'éveil, l'âme transfère la certitude intérieure obtenue à l'être humain physique. De cette façon, le sommeil peut être une bénédiction pour ceux qui cherchent la vérité.

Nous vous souhaitons un Noël inspirant.